
POUR INFORMATION

Renseignements techniques sur les nouvelles boîtes de transport isothermes

Lettre aux clients 2018-21

Le 28 mai 2018

Chers clients,

Veillez noter que nous utilisons maintenant les nouvelles boîtes de transport pour toutes nos livraisons.

Nous avons préparé un résumé précisant le temps de transport admissible pour chaque configuration (depuis l'emballage jusqu'à la réception). Suite à une analyse des tests effectués, le temps de transport a été allongé à 27 heures pour les configurations d'emballage suivantes :

- concentrés de globules rouges ou CGR (longs trajets)
- produits congelés
- protéines plasmatiques

Pour les plaquettes et les courts trajets des CGR, le temps de transport acceptable demeure le même.

Après avoir analysé les résultats des tests et les commentaires sur la manipulation des unités de CGR ayant subi un ou l'autre traitement (lavage, déglycérolisation, phénotypage ou irradiation – situations où les unités ont été exposées à la température ambiante), nous avons mis à jour les données concernant le conditionnement. Dans le cas des unités de CGR lavées, déglycérolisées, irradiées ou phénotypées qui sont emballées **immédiatement après** le traitement et qui doivent faire un long trajet (jusqu'à 27 heures), il ne peut y avoir plus de trois unités dans la boîte. Pour les unités traitées qui sont réfrigérées avant l'emballage, il n'y a pas de limite quant au nombre d'unités qui peuvent être mises dans la boîte. La configuration dépendra quant à elle de la longueur du trajet.

Les changements apportés sont indiqués dans les pièces jointes suivantes :

Pièce jointe 1 : Configurations d'emballage pour les boîtes de transport isothermes

Pièce jointe 2 : Résumé des données de qualification

Nous vous conseillons de fournir une copie de la présente aux médecins de votre établissement pouvant être concernés par ces informations.

Cette lettre peut être consultée sur notre site Web, au www.sang.ca, dans la section « Hôpitaux ». Si vous avez des questions concernant cette lettre ou si vous souhaitez l'obtenir dans un autre format, n'hésitez pas à communiquer avec votre agent de liaison.

Je vous prie d'agréer, chers clients, mes meilleures salutations.

Le directeur général de la chaîne d'approvisionnement et vice-président aux relations avec les donateurs,

